
Avis aux médias

Le 18 septembre 2005
N° A/88

PARTICIPATION DE M. PETERSON AU SOMMET TECHNOLOGIQUE ET PLATE-FORME DE LA TECHNOLOGIE EN INDE

Le ministre du Commerce international, M. Jim Peterson, participera au 11^e Sommet technologique et Plate-forme de la technologie qui se tiendra les 21 et 22 septembre à New Delhi, en Inde. Il dirigera la délégation du Canada, qui sera formée de plus de 100 représentants canadiens hautement qualifiés dans les domaines des sciences et de la technologie et provenant d'entreprises, d'universités et d'institutions gouvernementales. M. Arthur Carty, le conseiller national des sciences auprès du premier ministre, se joindra à lui à cette occasion.

Le Sommet technologique et Plate-forme de la technologie en Inde constitue une activité annuelle vedette accueillant des représentants indiens de haut niveau, dont le ministre des Sciences et de la Technologie (S-T). L'Inde a invité le Canada à être le pays partenaire à l'occasion de ce Sommet, offrant ainsi à celui-ci une occasion inédite d'y mettre en valeur la crème de ses travailleurs qualifiés, capacités et technologies du domaine de la S-T. Cette initiative constitue également une excellente occasion pour le Canada de démontrer son engagement sérieux de promouvoir les relations entre l'Inde et le Canada dans ce domaine.

Le 21 septembre, le ministre Peterson prononcera un discours spécial à l'occasion de la séance d'ouverture du 11^e Sommet technologique. Il rencontrera ensuite des représentants d'entreprises canadiennes lors de l'inauguration d'une exposition au Pavillon du Canada et participera par la suite à un certain nombre de réunions bilatérales, notamment avec les ministres indiens des Sciences et de la Technologie, de l'Agriculture et du Commerce.

L'Inde est le principal partenaire commercial du Canada en Asie du Sud. Les efforts de promotion active du commerce et de l'investissement déployés par les deux pays ont engendré, en 2004, un niveau record d'échanges bilatéraux de marchandises, lesquels se sont élevés à 2,43 milliards de dollars. Au cours des six premiers mois de cette année, le commerce bilatéral a atteint plus de 1,31 milliard de dollars, ce qui constitue une augmentation de plus de 20 p. 100 par rapport à l'année précédente.

La participation du ministre Peterson s'inscrit dans le cadre du Programme de partenariats internationaux en science et technologie du Canada, qui a été annoncé récemment et qui favorisera la recherche et le développement entre les scientifiques et les techniciens canadiens et étrangers dans des secteurs comme la biotechnologie,

